

Pamplona, 17 de noviembre de 2014

Estimados federados:

El pasado jueves 13 de noviembre el grupo de 41 Federaciones unidas con objeto de cambiar el sistema actual de concesión de ayudas de Gobierno de Navarra, se reunió con el señor Consejero, Iñigo Alli, recibiendo una serie de propuestas al respecto. Tras la reunión, algunas Federaciones plantearon la desmovilización del acto del Rodea el Arena del 15 de noviembre y finalmente se optó por el aplazamiento con el voto de la mayoría de los asistentes.

La Federación Navarra de Salvamento y Socorrismo quiere dejar constancia de que era contraria a la desconvocatoria, ya que las propuestas le resultaban poco claras y convincentes y, además, entendíamos que explorar nuevas vías de negociación propuestas a última hora no era razón suficiente para la suspensión del Rodea el Arena.

Lamentamos el malestar que ha podido ocasionar la desmovilización entre vosotros y os pedimos disculpas por ello. Pero entendemos que, aun sin compartirla, nosotros debíamos acatar la decisión de la mayoría. Hubiese sido absurdo continuar adelante con la movilización cuando la relevancia del acto precisamente la constituía el carácter unitario de la convocatoria.

Un cordial saludo,

Agustín Plaza Goicoechea
Presidente de la Federación Navarra de Salvamento y Socorrismo